

Bachschulhaus.

(ehem. Mädchen-Elementarschule). Bedeutendster historistischer Bau der Stadt, errichtet 1867–69 von Stadtbaumeister Johann Gottfried Meyer; rest. 1981–84. Monumentaler Neurenaissance-Schulpalast Semper'scher Prägung mit kraftvoll gegliederter Hauptfront, die sich der damals östl. am Bau vorbeiführenden Strasse zuwendet.

Kontaktadresse zu Informationen zum KGS-Inventar:

Bundesamt für Bevölkerungsschutz, Fachbereich Kulturgüterschutz
Monbijoustrasse 51A, 3003 Bern, 031 322 51 56
www.kulturgueterschutz.ch

